

étant, à l'heure qu'il est, les plus grands ennemis du Peuple de Dieu. *Ecce venit propheta magnus et ipse renovabit Jerusalem.*

7o. Enfin, nous nous montrerons de dignes Ministres de l'Auguste Sacrement, quand nous nous trouverons engagés avec nos confrères, dans les travaux des 40 Heures. Alors plus que jamais nous tâcherons d'édifier les peuples par notre zèle à entendre les confessions, notre piété à assister aux Saints Offices, notre gravité et notre modestie dans tous les lieux, notre amoureuse fidélité à nous tenir successivement aux pieds de notre aimable Pontife, afin que les fidèles qui montrent tant d'empressement à adorer jour et nuit Notre Seigneur, aient la consolation de voir toujours leurs Pasteurs, dans le sanctuaire, à la place d'honneur et avec les vêtements sacrés que leur assigne l'Eglise pour l'adoration du Saint Sacrement. Car dans une Eglise en 40 heures, s'accomplissent vraiment, pour les Pasteurs comme pour leurs brebis, ces touchantes paroles : *In illa die stillabunt montes dulcedinem, et colles fluent lac et mel.*

Je suis bien sincèrement,

Monsieur,

Votre très humble et obéissant serviteur,

✠ IG. ÉVÊQUE DE MONTRÉAL.